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Der Abgeordnete zum Nationalrat Stefan und weitere Abgeordnete haben am  

26. September 2013 unter der Zahl 16031/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Verbrennung von Abfall aus Neapel“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

Dem Bundesministerium für Inneres sind derzeit keine Zusammenhänge zwischen der 

neapolitanischen Müllwirtschaft und mafiösen Organisationen konkret bekannt bzw. sind 

diesbezüglich keine Ermittlungen anhängig. 

 

Zu den Fragen 2 bis 15: 

Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in den Vollzugsbereich des Bundesministeriums 

für Inneres. 


